

## FOSIS anuncia la implementación de un EcoMercado Solidario para Viña del Mar

El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, junto a la Municipalidad de Viña del Mar, implementarán este 2025 el tercer EcoMercado Solidario de la región de Valparaíso, sumándose a los ya existentes en San Felipe y Valparaíso. A través de esta iniciativa estatal, se busca asegurar el acceso a la alimentación de las familias más vulnerables mediante la colaboración público-privada, en la cual se reciben donaciones de alimentos, aprovechando productos que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes.

Sobre este anuncio, el director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete, señaló la importancia de “apoyar a aquellas personas que más lo necesitan, en particular cuando dentro de su núcleo familiar hay algún integrante que requiere de cuidado, pues uno de los focos de este programa es ayudar a familias cuidadoras”.

### Anuncio Patrocinado

Junto con ello, la autoridad nacional, agregó que “los alimentos que se entregan son gratuitos, y esto es posible gracias al trabajo colaborativo que realizamos como servicio público en conjunto con privados que están dispuestos a donar alimentos y, con ello, contribuir a la canasta de aquellos que, por diversas razones, hoy requieren un apoyo adicional”.

El programa del FOSIS funciona como un banco público de alimentos, entregando semanalmente entre 4 y 9 kilos de alimentos a familias priorizadas por las municipalidades que lo implementen. Cada familia recibe, —en promedio—una canasta valorizada en \$27.000 de productos alimenticios y otros bienes esenciales. Hasta la fecha a lo largo del país, se han distribuido 317.970 de alimentos en 9.631 canastas para 34.156 familias. Todos los alimentos que se entregan provienen de donaciones de alimentos que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El nuevo EcoMercado de Viña es parte de la ampliación del programa que para este año 2025, se ampliará a un total de 15 nuevas comunas en todo el país, alcanzando un total de 26. En el caso de Viñas, esta acción podrá beneficiar hasta cerca 400 familias de la comuna, al mes.

La directora de DIDEKO de la Municipalidad de Viña del Mar, Camila Estay, indicó que como municipio “estamos muy contentos de que el EcoMercado se instale en un espacio estratégico de la comuna, estamos en la mitad de forestal, comunidad que se vio afectada por los incendios de diciembre del año antepasado, por lo tanto esta es una iniciativa que va muy de la mano con el acompañamiento que desea ser el municipio para las familias. Nosotros asumimos el compromiso de no dejarlas solas, y ya avanzando en los procesos de reconstrucción, nos interesa mucho poder ayudar a la economía de las familias. Esta es una iniciativa que aporta bastante, sabemos que el costo de la vida cada vez está más alto, por lo tanto toda acción que venga a ayudar al bolsillo es un tremendo apoyo y se agradece a final de mes”.

Este sería el tercer EcoMercados Solidarios de FOSIS en la Región de Valparaíso, sumándose al que funciona desde junio de 2023 en San Felipe, y que ha apoyado a 1647 familias de la comuna, con la entrega de 54.167 kilos de mercadería, y el de Valparaíso, que ha entregado 7941 kilos de alimentos a 791 familias priorizadas.

FOSIS anuncia la implementación de un EcoMercado Solidario para  
Viña del Mar

y tú, ¿qué opinas?